
En direct depuis la classe ECG1 2024-2025

Bonjour à toutes et à tous, futurs étudiants en classe préparatoire,

Je m’appelle Ameur Zennadi, j'ai 19 ans et je suis actuellement étudiant en première année de 

classe préparatoire ECG1. Mon objectif est d'intégrer une grande école de commerce pour me lancer 

dans le secteur des finances. Avant d’arriver ici, j'ai étudié au lycée Jean Baptiste Corot à Savigny-sur-

Orge, où j'ai suivi les spécialités SES, HGGSP et LLCE Anglais. En terminale, j'ai choisi de garder 

uniquement HGGSP et SES. Vous remarquerez peut-être que je n'ai pas suivi de cours de 

mathématiques au lycée, et pourtant, je me retrouve en prépa avec dix heures de maths par semaine !

-Qu'est-ce que la prépa ECG ?

La classe préparatoire ECG est, selon moi, à la fois une opportunité et un véritable parcours du 

combattant. C’est une chance incroyable d'apprendre tant de choses sur le monde et sur soi-même en 

seulement deux ans. Cependant, attendez-vous à être confrontés à un rythme de travail intense et à des 

moments de stress, sans oublier les notes parfois décevantes. Pas d'inquiétude, vous vous habituerez 

rapidement à ce nouvel environnement.

Dans cette aventure, vous serez entourés de professeurs exceptionnellement compétents et 

passionnés. Ils sont non seulement à l'écoute, mais également toujours prêts à vous encourager et à 

vous inspirer. Leur pédagogie est remarquable, et ils savent rendre les matières captivantes et 

accessibles, même lorsque le contenu devient exigeant. L'ambiance au sein de notre classe de prépa est

chaleureuse et conviviale. Contrairement à certaines idées reçues, à la prépa du lycée Parc de Vilgénis, 

la compétition est plus présente avec les autres établissements qu'au sein même de notre classe. Ici, 

nous formons une équipe soudée, et l'esprit de solidarité est constamment encouragé par nos 

enseignants, qui jouent un rôle clé dans notre réussite.

-Les bénéfices de la prépa:

Au-delà de la préparation aux concours d'entrée aux grandes écoles de commerce, je pense que 

l'objectif principal de la classe préparatoire est de se dépasser, d'améliorer ses compétences chaque 

jour, et de développer un bagage culturel impressionnant ainsi qu'une ouverture d'esprit inestimable.

La prépa vous pousse à sortir de votre zone de confort, à développer votre confiance en vous et à 

renforcer votre capacité à faire face aux défis.

Les méthodes de travail et les exercices proposés affinent votre esprit critique et votre capacité 

d'analyse, des atouts précieux dans n'importe quel domaine.

Les divers sujets abordés et les échanges avec vos camarades élargiront vos horizons, vous permettant 

de mieux comprendre le monde qui vous entoure.



- Une semaine typique en prépa se compose de :

- 10h de mathématiques

- 8h d'HGG

- 3h de philosophie

- 3h de lettres

- 3h d'anglais

- 3h d'espagnol ou d'allemand

- 1h d'informatique

- 4h de devoirs surveillés le samedi

Ne soyez pas intimidés par la quantité d'heures ! Le temps passe rapidement, et pour ma part, j'ai 

l'impression que ma rentrée remonte à seulement deux semaines !

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à me contacter. Je répondrai avec plaisir à tous les curieux. 

Voici mon adresse e-mail : ameur.zennadi01@gmail.com  . 
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